

ingreso en las secciones de Caja de las Tesorerías de Hacienda, cuya dependencia cursará posteriormente a las Oficinas competentes la documentación de referencia.

4.º Instrucciones complementarias.

De conformidad con lo dispuesto en las normas 1.3 y 8.2 de la Orden ministerial de 1 de septiembre de 1964, la Dirección General del Tesoro, Deuda Pública y Clases Pasivas dictará las normas complementarias que requiera el desarrollo de la presente Orden y determinará los conceptos tributarios a los que, por concurrir las circunstancias mencionadas, sea de aplicación lo dispuesto en la misma.

Lo digo a VV. II. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 22 de febrero de 1966.

ESPINOSA SAN MARTIN

Ilmos. Sres. ...

ORDEN de 23 de febrero de 1966 sobre reintegro al Tesoro Público de las retribuciones del personal de Aduanas adscrito a los servicios, cuyos concesionarios vienen obligados a reembolsarlos.

Ilustrísimo señor:

La Orden dictada por este Ministerio en fecha 4 de octubre de 1965, en obligado acatamiento de los artículos cinco, ocho y 205 de las vigentes Ordenanzas de Aduanas, en su relación con la establecida en la Ley 31/1965, de 4 de mayo, sobre retribuciones de los funcionarios civiles de la Administración Civil, ha motivado la formulación de alegaciones por los representantes de las diversas entidades concesionarias de Zonas, Depósitos francos y comerciales, poniendo de manifiesto la fuerte repercusión económica que la aplicación de aquella Orden ha supuesto sobre las mismas, dada la elevación de los sueldos base de los funcionarios dispuesta por dicha Ley en comparación a las que regían anteriormente.

Por lo precedentemente expuesto, habida cuenta del evidente interés público que presentan tales entidades, tanto por su favorecimiento al desarrollo económico como por constituir un servicio que procura facilidades indudables al tráfico aduanero comercial, con notable y positiva influencia en los ingresos de la Hacienda Pública; considerando que, de hecho, no se ha producido un aumento en el coste de los servicios justificador de la elevación propuesta y que, en general, no es necesaria la adscripción exclusiva de funcionarios a las Zonas y Depósitos indicados, este Ministerio, en uso de las facultades que le concede el párrafo cuarto del artículo 13 de las Ordenanzas de Aduanas, dispone:

Primero.—A partir de la publicación de esta Orden, los concesionarios de Zonas francas, Depósitos francos y Depósitos comerciales reintegrarán al Tesoro Público, de acuerdo con los artículos cinco, ocho y 205 de las Ordenanzas de Aduanas, por el concepto de retribuciones del personal del Cuerpo Especial Técnico de Aduanas que ejerce su intervención en aquéllos, las cantidades que le correspondan de sueldo base, conforme a los artículos tercero y quinto, 1), de dicha Ley y artículo primero del Decreto 1427/1965, de 28 de mayo.

Segundo.—De la misma forma, se liquidarán los reembolsos que, por igual causa, hayan de hacer al Estado las demás Entidades y Empresas que disfruten, con carácter exclusivo, de los servicios de funcionarios de Aduanas.

Tercero.—Todos los concesionarios afectados por las números primero y segundo precedentes que cuenten con servicios aduaneros atendidos por los citados funcionarios en régimen de exclusividad podrán sustituirlo por el de reintegro de gastos de transporte y dietas reglamentarios, solicitándolo al efecto de la Dirección General de Aduanas, que accederá a tal sustitución

cuando no se trate de servicio público en Zonas y Depósitos, o, en este supuesto, cuando el volumen de tráfico no exija la adscripción permanente de dichos funcionarios.

Cuarto.—El personal que presta su función a los concesionarios indicados en régimen de exclusividad formulará reglamentariamente, por trimestres, ante la Dirección General de Aduanas, las cuentas de dietas y gastos de locomoción, pasándose cargo a la Empresa o Entidad para que en el plazo de quince días ingrese en el Tesoro su importe, con aplicación al concepto correspondiente del Estado, letra B de los Presupuestos generales del Estado.

Quinto.—La Dirección General de Aduanas, a la vista del volumen de operaciones de las Empresas o Entidades que disfruten de un servicio de Aduanas en régimen de exclusividad, podrá acordar, discrecionalmente, la supresión de dicho servicio y la sumisión al sistema de desplazamiento de un funcionario de la oficina más próxima, con devengo e ingreso de las dietas y gastos en la forma prevista en el apartado segundo.

Sexto.—Queda derogada la Orden de 4 de octubre de 1965 («Boletín Oficial del Estado» del 29).

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 23 de febrero de 1966.—P. D., Luis Valero.

Ilmo. Sr. Director general de Aduanas.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 23 de febrero de 1966 por la que se aclara el alcance de las sanciones previstas por el Decreto de 14 de agosto de 1965.

Ilustrísimos señores:

Por Decreto de 14 de agosto de 1965 se autorizó a los Rectores para que, previo expediente seguido con arreglo al trámite especial que regula, pudieran privar a cualquier alumno de Enseñanza Superior del Distrito Universitario de continuar sus estudios en el mismo.

Al imponerse esta sanción a alumnos pertenecientes a determinados Centros por actos de indisciplina cometidos en el mismo puede tener consecuencias más graves que el simple cambio de Distrito, por aplicación de los respectivos Reglamentos, como es la pérdida de calificación aislada en determinados cursos, lo cual equivale a aumentar la referida sanción con otras complementarias que perjudicarían gravemente al alumno interesado, lo que, desde luego y como se observa en la excepción de su artículo segundo, no está en el espíritu de la citada disposición.

Por lo expuesto, y de acuerdo con el informe emitido por la Secretaria General Técnica del Departamento, en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 130.1 de la Ley de Procedimiento Administrativo,

Este Ministerio ha resuelto que las sanciones de privación de continuar estudios en determinado Distrito Universitario, impuestas por los Rectores en uso de las atribuciones concedidas por el Decreto de 14 de agosto de 1965, no implicarán en ningún caso otros perjuicios de orden académico que los propios del referido traslado de Distrito.

Lo digo a VV. II. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a VV. II. muchos años.

Madrid, 23 de febrero de 1966.

LORA TAMAYO

Ilmos. Sres. Directores generales de Enseñanza Universitaria y Enseñanza Técnica Superior.